



In der Weihnachtsbäckerei...

Die Kindergartenkinder des Kindertreffs Herrsching haben auch in diesem Jahr gezeigt, dass Weihnachten vor allem eines bedeutet: Freude schenken. Mit Begeisterung haben sie Weihnachtsplätzchen für bedürftige Mitbürgerinnen und Mitbürger in Herrsching gebacken. Insgesamt sind dabei 80 Tütchen voller süßer Leckereien zusammengekommen, die pünktlich zum dritten Advent von den Vorschulkindern an die Helferinnen der Herrschinger Tafel übergeben wurden.

Gebacken wurden die süßen Weihnachtsgaben im Kindergarten. Stolz präsentierten die kleinen Bäckerinnen und Bäcker ihre Kunstwerke, die nun Menschen zugutekommen, die sich über eine kleine Aufmerksamkeit besonders freuen. „Das Plätzchenbacken ist für uns mehr als nur eine schöne Tradition. Es ist eine wertvolle Gelegenheit, den Kindern im Kindertreff die Bedeutung von Hilfsbereitschaft, Geben und Nehmen zu vermitteln. Sie lernen, dass auch kleine Gesten große Freude bereiten können“, so Marina Dollak, Betreuerin im Kindertreff Herrsching.

Die Herrschinger Tafel leistet das ganze Jahr über einen wichtigen Beitrag zur Versorgung von Menschen in Not. „Jeden Mittwoch geben wir an rund 70 Haushalte aus Herrsching und den umliegenden Gemeinden Lebensmittel aus“, erzählte Karen Bauer von der Herrschinger Tafel den Kindern. „Es ist wunderbar zu sehen, wie die Gemeinschaft zusammenhält. Die Plätzchen des Kindertreffs sind ein Zeichen dieser Solidarität.“

Auch 2026 lädt der Kindertreff Herrsching übrigens zu einem Tag der offenen Tür ein: Am Freitag, 30. Januar 2026, haben interessierte Eltern mit ihren künftigen Kindergartenkindern von 15.30 bis 17.30 Uhr Gelegenheit, die von einer Elterninitiative organisierte Einrichtung kennenzulernen.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

16/12/2025

Date Created

15/12/2025